

Montags im Advent



Knisternde Spannung lag in der Luft. Wochenlang wurden Gedichte, Lieder, Tänze und Theaterstücke geprobt und nun war es endlich so weit. Der Auftritt stand bevor. Umrahmt von Eltern und Familienangehörigen fand jeden Montag im Advent eine kleine adventliche Feier in unserer Aula statt. Die Drittklässler begannen am 4. Dezember mit ihrem Programm. Höhepunkt war der Tanz der Nikoläuse.





Fabelhaften Wesen begegneten wir am 11. Dezember. Von Weihnachtsmäusen, Engeln und einem Weihnachtshasen handelten die Darbietungen der Erst- und Zweitklässler.



Am 18. Dezember gaben die Viertklässler Einblicke in das Weihnachtsfest der Familien Muster und Grantel. Danach waren sich alle einig: Wir wollen Weihnachten wie Familie Muster feiern.